



Con traspaso de “verdes” se confirma el fraude: diputado Lixa

El vice coordinador de Acción Nacional en la Cámara de Diputados, Elías Lixa, aseguró que con el trasvase de legisladores del PVEM hacia Morena se confirmó lo que dijeron desde la elección, de que se trata de un fraude constitucional para inflar grupos parlamentarios por encima de los márgenes que marca la Constitución con el único fin de mantener mayorías artificiales.

“Digámoslo con claridad ¡qué manera de empezar la del Partido Verde! Cediendo, entre comillas, a diputados que dizque eran suyos y que lo único que sucedió es que se confirmó lo que durante meses dijimos ante las autoridades electorales, se trató desde la elección de un fraude constitucional para inflar grupos parlamentarios por encima de los márgenes constitucionales.

“Hoy se confirma y como se dice en el derecho: a confesión de parte, relevo de prueba”, han confesado defraudar a la Constitución que hoy vinieron a jurar defender”, condenó el panista en conferencia de prensa posterior a la instalación de la legislatura.

La acción realizada en la noche del miércoles, continuó Lixa, confirma que el PAN es la segunda fuerza política del país y de la Cámara de Diputados, además de la primera fuerza de oposición.

Lixa aseveró que esa condición la harán valer y la defenderán desde el primer momento, pero siempre abiertos al diálogo y al acuerdo

Por su parte, la coordinadora de los diputados panistas, Noemí Luna, sostuvo que serán una oposición crítica, pero también constructiva y propositiva.

“En el PAN van a encontrar un grupo parlamentario fuerte y unido; aquí nadie se va a “rajar” como lo gritamos en el Pleno somos la resistencia de la patria, somos la resistencia de la República, pero no se trata solamente de ser contestatarios de las iniciativas de un presidente de la República también tendremos nuestra propia agenda legislativa basada en las grandes demandas que exige hoy el país”, expresó.

Dijo que la inseguridad sigue siendo el dolor de los mexicanos, así como el sistema de salud que cada vez se torna más ineficiente y más gris.

https://www.24-horas.mx/2024/08/29/con-traspaso-de-verdes-se-confirma-el-fraude-diputado-lix/#google_vignette